
> MERON Tadeusz Meronk from Gdansk
for the pneumatic vacuum lift PVE

> STERD2WIG LLC from Piaseczno for
the series of touch controllers for
I ifts

> AMTEK Poland Division in Warsaw
for the lift inverter FRENIC Lift LM2

The winners of the Targi Kielce Medals
were:

> Komponenty DZwig6w Osobowych
Sp [Components for Passenger Lifts]
LLC from Lublin for the retrofit set
for licensed lifts

> Ziehl-Abegg, Germany for Zarec -
energy recovery system

> Kollmorgen Steuerungstechnik, Ger-

many for MPK 411 lift controls sys-

Iem

> SAPCONS Cezary Woch from Bo-

browiec for Lift-ER Cloud and the
Mobile Lift-ER electronic mainte-
nance rog

This evening celebration added great-

ly to the whole event and we are sure
was appreciated by the winners and
participants alike. To give an extra
spark to the formality of the presenta-

tions a splendid dramatic dance group
based in Kielce gave an energetic per-

formance highlighting dance f rom
around the world.

Extra thoughts

Some 2000 visitors attended the exhi-
bition which, considering the impor-
tance and amount of work that needs
to be done in Poland, was about par.

However, there was certainly a good
number of key decision makers attend.
ing which we could see was important
and greatly added to the value of the
exhibition. As communications. road.
rail and air improve, then the interna-
tional and national visitors will find it
more convenient to travel to the Targi
Kielce Exhibition Centre which again
will make the Expo a must-attend exhi-
bition. Considering the development
that has taken place over the last
2years it will be exciting to see how
the next EURO-LIFT develops. The date
for the next gathering has already been
announced, so the 18-20 October 2016
is the date to mark on the calendar.

John Gale

Lamalle begrUBte die Anstrengungen
des polnischen Aufzugsverbands hin-
sichtlich der Kommunikation der SNEL-

Initiativen und anderen Empfehlungen
und freute sich auf die Fortsetzung der
positiven Beziehungen zur PALM.

Die durch ELA in die Wege geleiteten
Arbeiten sowie der wachsende Bedarf
an Markt- und ProduktUberwachungs-
aktivitiiten stellen sicher, dass die
neuen Aufzugsnormen und Initiativen
transparent und in allen entsprechen.
den Branchen umgesetzt werden. Es

ist allen Beteiligten klar, dass der Er.

folg der ganzen MaBnahme von der
vollstiindigen Umsetzung der Initiative
und deren Ergebnissen abhiingt. Uber
die Zeit gesehen wird dies zu einer
noch sroBeren Sicherheit und einer

e luavator par rts gerrnil ny

I Der Euro-Lift 2014 Kongress in Polen

Die zweitiigige Konferenz war ein
wichtiger Teil der 2074 Euro-Lift
Messe in Kielce, Polen, Mehr als 40
Delegierte nahmen am ersten Tag teil,
der sich mit dem Schwerpunkt ,Eine
Welt ohne Barrieren - Abbau architek-
tonischer Barrieren' befasste.

Den Delegierten wurden 10 Beitriige
zu diesem wichtigen Thema von Fach-

leuten prdsentiert, die die derzeitige
Situation der Zugzinglichkeit in Polen
und die vielen Aspekte beleuchteten,
die mit der Bereitstellung der AusrL.is-

tungen und Ausstattungen verbunden
sind. die helfen. Barrieren bei architek-
tonischen Entwicklungen abzubauen.
Dieser Teil der Veranstaltung wurde
durch PSPD (PALM) mit der Unter-
stUtzung durch ELA, SARP und der
Architektenkammer organisiert. Der
Austragungsort war das neue atembe-
raubende Targi Kielce Konferenzzent-
rum mit Turm und neuen Panoramauf-
zugen als Wahrzeichen.

Tag eins
Die Delegierten wurden durch Maria
Glowacka, Vorsitzende der regionalen
Architektenkammer und Tadeusz Po-
pielas, GeneralsekretZir der PSPD, be-
grU Bt.

Philiooe Lamalle von der ELA fUhrte in

seinem Beitrag das fUr die niichsten

Jahrzehnte vorhergesagte Wachstum
und die zunehmende Alterung der eu-

ropiiischen Bevolkerung an. Diese dra-
matischen Aussichten unterstreichen
die Herausforderungen, mit denen die
Aufzugs- und Fahrtreppenbranche in

den kommenden Jahren konfrontiert
wird. Um die Branche bei der Bewiilti.
gung dieser Herausforderungen unter-
stLitzen zu k6nnen, hat die ELA einen
Fahrplan mit einigen klar definierten
Zielsetzungen und Ambitionen erstellt.
Das Projekt lief Anfang 2OI4 an und
soll noch eine Laufzeit bis 2OI7 haben.
Dabei einigte man sich auf die Sicher-

heit, Zug2inglichkeit, Energieeffizienz,
globale Harmonisierung und Attraktivi-
t?it der Branche als Hauptzielsetzun-
gen.
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verbesserten Praxis fUr alle in der
Branche Teitigen und fUr die Nutzer der
Aufzugsanlagen beitragen. Um die
Kommunikation zu unterstUtzen, hat
ELA eine Sicherheitscharta erstellt, die
in ihrer Endfassung Folgendes enthailt:

Srcherheitscharta fur Unter-
nehmer und Subunternehm er

Die Mitglieder des europiiischen Auf-
zugsverbands verpflichten sich, das
hochste Sicherheitsniveau fUr alle Un-

ternehmer und Subunternehmer und

ihre Mitarbeiter und insbesondere fol-
gende SchlUsselfaktoren eines siche-
ren Arbeitsplatzes zu fordern;

> Aktive Forderu ng der Gesu ndheit
und Sicherheit aller Subunterneh-
mer.

> Aktive Forderung der Kenntnis aller
anwendbaren europdischen und na-

tionalen Gesundheits- und Sicher-

heitsverord n u ngen.

> Aktive Forderung der Gesundheits-
und Sicherheitsausbildung der Mit-

arbeiter der Unternehmen und Sub-
u nrernen men.

> Aktive Forderung, dass Unternehmer
und Subunternehmer geeignete Werk-

zeuge und SchutzausrUstungen zur
Verfiipr rns stellen rrnd benutzen.ib vrv"vi i !.r

> Aktive Forderung von Prufungen auf
Einhaltung der Gesundheits- und Si-

cherheitsverordnungen durch Kont-
rollen auf den Baustellen.

Damit diese Charta umgesetzt werden
kann, hat ELA eine BroschUre mit dem
Titel,Praktische Sicherheitstipps fUr
Aufzugsanlagen' erstellt, die hoffent-
lich das Sicherheitsbewusstsein und
die F2ihigkeiten verbessern werden,

Der nachste Beitrag stammte von Pa-

wel Rejewski von UDT und befasste
sich primar mit den aufzugsbezogenen
Normen und Regelwerken, die die Pro-
bleme der Zugiinglichkeit fUr Personen
mit Behinderungen ansprechen.

Wojciech Gwizdak von SARP befasste
sich mit der rechtlichen Situation, so
wie sie sich derzeit darstellt, und was
sich in Zukunft verdndern konnte.
Gwizdak stellt einen Mangel an Ver-

stdndnis und Interpretation der Anfor-
derungen der Normen bezUglich der
Architektur und Stddteplanung speziell
in Sachen Zugeinglichkeit fest. Er for-
dert, dass mehr Informationen und ei-

ne leicht verstiindliche Anleitung zur
VerfUgung gestellt werden, damit die
Auslegungsfachkriifte und Entwickler
die Initiative weiter voranbringen kon-
nen.

Jadwiga lria von PFRON legte dar, dass
die polnische Regierung und andere In-

stitutionen finanzielle Hilfe fUr den Ab-
bau architektonischer Barrieren zur
VerfUgung stellen. lria gab an, dass die
Regierung sich zwar verpflichtet sieht,
die Rehabilitation behinderter Men-
schen finanziell zu unterstL)tzen, je-

doch mit einer schwierigen finanziellen
Lage konfrontiert ist. Die Situation ist
knmnliziart rrnI as ic+ ^{+^^-i^h+li^hr\vr"|.Jil4rur rrt UllEllJlullLllull,

dass die derzeitise finanzielle Unter.
stIitzrrns nrrr eine sehr limitierte ist.
Dem Beitras schloss sich eine lebhafte
Diskussion mit einer Vielzahl an Fach-

leuten aus dem Publikum an. Darin
wurden BefUrchtungen zur allgemei.
nen Situation bezUglich der Mittel in

Polen geauBert und es wurde deutlich,
dass eine Klarung benotigt wird.

Piotr Gadomski, zweiter Vorsitzender
von SARP, gab einen beeindruckenden
Beitrag zum Thema Zielsetzungen und
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Auslegungsideale, die allen Fachleuten
vorgelegt werden mUssen, die mit der
Erzeugung einer barrierefreien Umwelt
befasst sind. Als Architekt gab er eine
Ubersicht Uber gute Universalausle-
gungen, wobei er die derzeitige Situati-
on in einen historischen Kontext setzte.

Wlodzimierz Tracz von SARP gab eine
lehrreiche Priisentation Uber die orak-
tischen Aspekte der Auslegung und
Konstruktion unter besonderer BerUck.

sichtigung eines Abbaus architektoni-
scher Barrieren. Offentliche FuBgiin-
gerwege und die Nutzung bestimmter
Werkstoffe fur Beliige und StraBen
wurden hervorgehoben und die Quali-
tiit der AusfUhrung als problematisch
identifiziert, wobei rnan die Situation
in Polen ansprechen muss. Tracz gab
zu verstehen, dass es wichtig ist, Aus-
legungen dahingehend zu L.iberprr.ifen,

ob sie fUr den beabsichtigten Zweck
geeignet sind. Eine schlechte AusfUh.
rung erzeugt h?iufig weitere Barrieren,
auch wenn diese auf dem Paoier nicht
existierten.

Robert Chudzik von UDT (der polni-

sche TUV) erlZiuterte die derzeitige Si-

tuation in Polen bei Aufzugsanlagen
mit geringen Fahrhohen, die Ljberwie-
gend von Menschen mit Behinderungen
genutzt werden. Einige der in Eigenre-
gie gebauten Zugiinglichkeitslosungen
wurden als Beispiele aufgefuhrt, die
sich alle als extrem gefdhrlich erwie-
sen haben. Es ist offensichtlich, dass
Menschen Mdglichkeiten des Zugangs
zu ihren Wohnstuben und Arbeitspliit-
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zen haben mLissen, aber dies muss un.

ter Einhaltung der Sicherheitsaspekte
sowohl fL.ir den Nutzer als auch fLir an-

dere geschehen. Der Beitrag von Chud-
zik belegte grafisch die Notwendigkeit
der Inspektion und Ausbildung, damit
gefahrliche Aufzugsanlagen entfernt
werden, ungeachtet der guten Absicht,
die von vornherein beim Bau der Anla.
ge bestanden hat.

Tomasz Wasielewski von Integracia
gab einen kurzen Einblick in die Ge-

schichte von Integracia und erlduterte
die Zielsetzungen der Organisation.
Das war besonders aufschlussreich, da
Wasielewski Uber Erfahrungen aus ers-

ter Hand mit Themen der Zugiinglich-
keit verfuigt, sitzt er doch selber im
Rollstuhl. Wasielewski beschrieb, wie

bei Integracia Menschen mit Behinde-
rungen dabei helfen kdnnen, Risiken in

der Auslegung, bei Probeanlagen und
Produkten zu erkennen oder beratend
tdtis zu werden. Erneut wurden dem

Publikum wZihrend des Beitrags Auf-
zugsanlagen prtisentiert, die iiuBerst
gefiihrlich sind und nicht zugelassen
werden sollten. Die Bedeutung, die das
Erkennen der wahren BedUrfnisse der
Zugiinglichkeit hat und die Notwendig-
keit einer Forderung einer Universal-
auslegung mit der notwendigen und
wichtigen finanziellen UnterstUtzung
wurden betont. Sollte dies fUr Men-
schen mit Behinderungen ermoglicht
werden, konnten sie einen positiven
Beitrag zur Gesellschaft und der allge.
meinen Wirtschaft leisten.

Justyna Mrzyczek von Cibes Lifts hielt
den letzten Vortrag, der sich mit neuen
von CIBES zur Verfugung gestellten
Softwarelosungen befasste. Diese wur-
den entwickelt, um Antworten auf Fra-
gen hinsichtlich einiger Auslegungssi-
tuationen im Bereich Zugiinglichkeit in
sowohl neuen als auch vorhandenen
Gebiiuden zu finden. Die Firma ist wei-
terhin bemUht, die Entwicklung dieser
Produkte fortzusetzen.

Tadeusz Popielas beendete den ersten
Tag des Seminars und bedankte sich
bei allen Rednern und anwesenden De-

legierten. Dann lud er alle zu einem
Rundgang durch die Ausstellung in der
Hoffnung ein, dass man sich an den
ausgestellten Produkten erfreuen kann.

So endete ein informativer Tag der Prii.
sentationen, in denen die Situation
zum Thema Zugiinglichkeit deutlich
hervorgehoben wurde.

Tag zwei

Der zweite Tag des Euro-Lift 2014
Kongresses wurde erneut von Tadeusz
Popielas eroffnet, der alle Teilnehmer
aufforderte, sich einzutragen, und die
Hoffnung aussprach, dass die Dele.
gierten die Priisentationen als nUtzlich
empf inden wLirden. Dieser Teil des
Seminars konzentrierte sich auf EU-

Subventionen und war speziell fr-ir die

AU FZU GSCHAC HTE NTRAU C H U N G?

LIFT-SMOKE.FREE VON

www.BTR-Hamburg.de
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in Polen tiitigen Unternehmen von Inte-
resse. Aus diesem Grund wurden
sowohl die Prdsentationen als auch
die Fragen und Antworten auf Polnisch
verfasst. Die Priisentationen waren
sehr informativ und wir sind sicher,
dass die Delegierten die Informationen
an viele Unternehmen, Organisationen
und Schlr,isselpersonen im Bereich
der Wohn geb2iudebranche weitergeben

werden. Es ist iiuBerst wichtig, dass
die EigentLimer dieser Gebziude die
neuen gesetzlichen Anforderungen be-

zUglich der Sicherheit und Zug:lnglich-
keit verstehen.

Am Ende war allen klar, dass Seminare
und Treffen mit Gebiiudeeignern sehr
wichtig sind, damit alle Beteiligten die
neuen Anforderungen verstehen und
wie die zur Einhaltung der Verpflich-

tungen notwendigen Verbesserungen
finanziert und umgesetzt werden kon-
nen. Weitere Treffen und die Verteilung
der Anforderungen zusammen mit den
entsprechenden Interpretationen sind
erforderlich und wir freuen uns schon
auf den neichsten Euro-Lift Kongress
im Jahre 20L6, um festzustellen, was
sich in Polen so alles getan hat.

I The Euro-Lift 201,4 Congress in Poland

John Gale

u!
The two day conference was an impor-
tant part of the 2014 Euro-Lift Expo in
Kielce, Poland, Over 40 delegates at-
tended the first day which focused on
a 'World without Barriers - Elimination
of Architectural Barriers',

Delegates heard 10 presentations cov-

ering this important topic with the spe-
cialists addressing the current situa-
tion of accessibility in Poland and the
many aspects involved with providing
equipment and designs that reduce
barriers in architectural developments.
This part of the event was organised by
PSPD (PALM), with support from ELA,

SARP and the Architects Chamber. The
venue was the dramatic new Targi

Kielce Conference Centre with its land.
mark tower and new oanoramic lifts.

Day One

Delegates were welcomed to the con-

ference by Maria Glowacka President
of the Regional Architects Chamber of
Commerce and Tadeusz Popielas the
General Secretary of PSPD.

Philippe Lamalle f rom ELA gave a pres-

entation which illustrated the growth
and increasing age of the European
population as predicted for the next
Jew decades. This dramatic forecast
highlighted the challenges the Lift and

Escalator industry will have to address
over the years ahead. To help the sec-

tor meet these challenges ELA had
produced a roadmap with a set of
clearly defined objectives and ambi.
tions. The project started at the begin-

nins of 2O14 and is set to run until
2017 with - Safety, Accessibility, Ener-
gy eff iciency, Global harmonization
and the Attractiveness of the Sector,
agreed as the main objectives.

Lamalle applauded the efforts the Pol-

ish lift association in regards of com-
municating the SNEL initiatives and
other recommendations. Indeed, he

looked forward to a continuing, posi-

tive relationship with PALM.

The work ELA has started and the
growing need for market and product
surveillance is ensuring that the new
lift codes and initiatives are transpar-
ent and being applied across all rele-
vant sectors. lt was understood that
the success of the whole exercise de-
pended upon the whole-hearted appli-
cation of the initiative and its results.
This, over time, would add even great-
er safety and improved best practice
for those working in the sector and
those using the lift installations. To

help communicate this, ELA has writ-
ten a Safety Charter which, as a final
draft, states the following:

Contractors and Subcontractors
Q-f^+-' (al.^-+^-uqrury vlrdr LUI

The Members of the European Llft As-

sociation are committed to promote
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the highest level of safety for all contractors and sub-
contractors and their employees and in particular the
following key factors of a SAFE working place;

> To actively promote health and safety for all subcon.
tracto rs.

> To actively promote understanding of all applicable
European and national health and safety laws.

> To actively promote health and safety training for con.
tractors' and subcontractors' employees.

> To actively promote that contractors and subcontrac.
tors provide and use proper tools and protective
equipment.

> To actively promote compliance checks with Health
and Safety Rules through on-site observations.

To help achieve the charter, ELA has produced a booklet
entitled 'Safety Practices for Lifts' which it is hoped will
improve safety awareness and skills.

The next presentation was given by Pawel Rejewski from
UDT which was primarily to show the lift-related stand-
ards and regulations required to answer the accessibili.
ty problems for people with disabilities.

Wojciech Gwizdak from SARP looked at the legal situa.
tion as it is now and what necessary changes might hap.
pen in the future. Gwizdak identified a lack of under.
standing and interpretation of the code requirements
regarding architecture and town planning in respect of
accessibility. He asked that more information and read.
ily accessible guidance be made available so that design
professionals and developers could take the initiative
fu rther.

Jadwiga lria from PFRON indicated that the Polish gov-
ernment along with other institutions were supplying fi.
nancial support for the removal of architectural barri-
ers. lria stated that the commitment was there from the
government to help fund the rehabilitation of handi-
capped people but obviously the financial situation was
difficult. lt was a complicated situation and it was clear
that the total funding at present was very limited. A live-
ly discussion followed the presentation with many ex.
perts in the audience stating worries about the overall
situation regarding funding in Poland and it was clear
that clarif ication was needed,

Piotr Gadomski the Vice President of SARP gave an im-
pressive presentation, speaking about the objectives
and design ideals that need to be communicated to all
professionals involved with creating a barrier.free envi-
ronment. As an architect he gave an overview of good
universal design with the current situation placed in an
hrstorical situation.

Wlodzimierz Tracz from SARP gave a very instructive
presentation covering the practical aspects of design
and construction with particular attention on the reduc.
tion of architectural barriers. Public walkways and the
use of certain materials for oavements and roads were
highlighted with the quality of workmanship being iden.
tified as problematic, with action needed to address the
situation in Poland. Tracz pointed out that it was impor.
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tant to check that designs were built
with understanding so that they
achieved the desired objective. Poor
workmanshio often created more bar-
riers even though on paper that barrier
hadn't existed.

Robert Chudzik from UDT (the Polish

Office of Technical Inspection) illustrat-
ed the current situation in Poland re-

garding lift installations with short
travel heights that are mainly used by

disabled people. A number of home-
made accessibility solutions were used

as examples, all of which had proved

very dangerous. lt was clear that peo-

ple have to find a way of making their
homes and work places accessible, but
this has to be done with safety in mind,
both for the user and others. Chudzik's
presentation graphically illustrated the
need for inspection and education so

that lift installations that are danger.
ous are removed, however well the in-

tention had been in buildins the lift in

the f irst olace.

Tomasz Wasielewski from Integracia
gave a short history of Integracia and
explained the objective of the organisa-
tion. This was particularly informative
as Wasielewski had first-hand exoeri.
ence of accessibility issues as he used
a wheelchair himself. Wasielewski de-

scribed how Integracia could provide
people with firsthand experience of
disabilities who could help identify de-

sign hazards, trial installations and
products or give consultative advice.
Again, during this presentation the del-
egates were shown lift installations
that were extremely dangerous and
should not be allowed. The importance
of understanding the real accessibility
needs was stressed and the need for
furthering Universal Design with the
necessary funding was so important. lf
this empowering of people with disabil-
ities could be achieved they could con-
tribute positively to society and the
overall economy.

Justyna Mrzyczek from Cibes Lifts
gave the last presentation which looked
at new software solutions provided by
CIBES. These had been developed to
answer a number of accessibility de.
sign situations in both new and exist.
ing buildings and the company was
committed to continue the develop-
ment of these products.

Tadeusz Popielas closed the first day
of the seminar and thanked all the ore-
senters and those delegates attending.
He then invited everyone to tour the ex-

hibition and hoped they would enjoy
the oroducts on show.

So ended a very informative day of
presentations where the scale of the
accessibility situation was really dem-
onstrated.

DayTWo

The second day of the Euro-LifI 2OI4
Congress was again opened by Tadeusz
Popielas who asked all to sign in and
he hoped they would f ind the presenta-
tion useful. This part of the seminar
focused on EU Subsidies and was of
particular interest to companies oper-
ating in Poland. With this in mind the
presentations were in Polish as were
the questions and answers. These
presentations proved very informative
and we are sure the delesates would

Verleih von Belastungsgewichten fiir
priiftechnische,4.ufgaben

Telefon : 023231924523
Fax:. 023231924524

www.DuweDriemel.de
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pass on the information to many companies, organisa-
tions and key people working in the context of multiple-
dwellings in the residential building sector. lt is very im-
portant that owners of these buildings understand the
new legal requirements in respect to safety and accessi-
bility.

In closing it was clear that seminars and meeting with
building owners are very important so that all involved
understand what the new requirements are and how the
improvements required to meet these obligations can
be funded and implemented. More meetings and distri-
bution of the requirements along the appropriate inter-
pretations will be needed and we look forward to the
next Euro-Lift Congress in 2076 to see what has actually
haooened in Poland.

John Gale

Der VFA-lnterf ift e.V. war vom 22. bis 24. Oktober 2OL4
auf der dritten Euro-Lift mit einem Gemeinschafts-
stand vertreten. Als reine 82B-Veranstaltung ist die
Euro-Lift die einzige Aufzugsmesse in Osteuropa. Auf
135 Quadratmetern prdsentierten sich die 8 Mitglieder
Afag, Algi, BlueKit Factory, Cobianchi, LiftEquip, LM

Liftmaterial, Meiller und Serapid. Nach Informationen
des Veranstalters waren 128 Aussteller und ca. 2.000
Fachbesucher auf der Messe. Die Besucher karnen
hauptsiichlich aus Polen bzw. Osteuropa.

Thorsten E/sdsser, LiftEquip: ,,Auf dem polnischen Auf-

zugs- und Modernisierungsmarkt ist ein deutliches
Wachstum beim Bedarf an Komponenten-Kits vorhan-
den. Es ist sehr wichtig bei der Messe prasent zu sein,

um weitere Kundenkontakte auszubauen und bestehen-
de zu intensivieren. Namhafte Oualitatsorodukte sind
gef ragt."

Harald Giehl, Algi: ,,Algi hat zum zweiten Mal am VFA-Ge-

meinschaftsstand an der Euro-Lift teilgenommen, um

den nationalen polnischen Aufzugsfirmen unterschiedli-
che hydraulische Aufzugskomponenten zu prasentieren.
ln den ndchsten Jahren wird der lokale Markt sowohl fUr

die Neuanlage als auch fur den ansteigenden Moderni-
sierungsmarkt an'Bedeutung gewinnen. Aus diesem
Grund war es uns wichtig, die Plattform Euro-Lift mit
dem VFA-Gemeinschaftsstand zu nutzen."

Rudolf Ramseier, Cobianchi: ,,Die Euro-Lift ist eine lokal an-

gesiedelte Messe f Ur Polen und Osteuropa. Messepros-
pekte und Unterlagen in der Landessprache und ein Dol-

metscher fUr Polnisch sind ein absolutes Muss fUr eine
erfolgreiche Messe. Unsere Erwartungen haben sich er-

fUllt, wir werden bei der n6chsten lVesse wieder mit da-

bei sein."

Olaf Klingner, Serapidr ,,Mit der Organisation des VFA-Ge-

meinschaftsstandes und dem Ablauf der Euro-Lift 2014
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fUr mehr Sicherheif noch A3
(UCM, unbeobsichfigre Fohrbewegung mit offener Tiir)

Dos iiberzeugende om Eosy-Kit A3:

o komplett A3-zertifiziert erhoht es gleichzeitig spijrbor Energie-

eflizienz u nd Foh rkomfortl

o die bestehende Steuerung bleibt unverondert!

o kommt ohne umstondlichen Einbou von Zusotzventilen oder Fong-

vorrichtungen und Begrenzern sowie Anpossungen der Steuerung

zur Erlongung der A3-Zertifizierung ous!

o schnell umgebout: geregelten Fluitronic-Antrieb montieren,

Zonen mog nete u nd Mog netscho ller setzen, LSA-Ado pterploti ne

mit nur zwei Drohten in die Steuerung einbinden.
Der Aufzuo ist sofort wieder betriebsbereit!

kostengiinstige Aufwertung
hydroulischer Aufziige mif
neuesten Stondords fUr
Sicherheit, Komfort und


